

Aprueban en Argentina reforma provisional



La Habana, 19 dic (RHC) La cámara de Diputados de Argentina convirtió en ley la cuestionada reforma previsional, a pesar de las protestas masivas.

La víspera, con 128 votos afirmativos, 116 negativos y dos abstenciones, el proyecto impulsado por el oficialismo contó con mayoría en ese recinto.

En declaraciones a la prensa, el diputado y exministro de Economía Alex Kicillof, apuntó que esa iniciativa es un saqueo a los recursos de los sectores más vulnerables.

Remarcó que existe gran angustia y decepción en el pueblo pues las fuerzas gobernantes en las recientes elecciones dijeron que no tocarían las jubilaciones.

En tanto, cientos de argentinos continúan en las calles en rechazo a la reforma y muchos de los servicios de transporte se encuentran paralizados. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba